

Comunicado

No. 501

Ciudad de México, 27 de noviembre de 2016

Están garantizados los recursos de las universidades: Nuño Mayer

Destaca la amplia participación en los procesos de evaluación docente

Dice que todos deben participar en la transformación educativa

Aurelio Nuño Mayer, secretario de Educación Pública, dijo hoy que los recursos de las universidades están garantizados, y que ya hay un grupo de trabajo que analiza el financiamiento de esas instituciones.

Explicó que en ello trabajan la Secretaría de Educación Pública, la Conferencia Nacional de Gobernadores y la Asociación Nacional de Instituciones de Educación Superior.

Al término de su participación en el encuentro del *TEDxYouth@ColegioAtid*, señaló, por otro lado, que en caso de haber adeudos a los maestros en algún estado, es responsabilidad de los gobiernos locales, porque la Federación ha hecho las transferencias; comentó que si por esto hay movilizaciones magisteriales, se deben hacer sin afectar a terceros.

Asimismo, destacó el alto índice de participación en las evaluaciones magisteriales, y dijo que el año próximo el proceso, que será obligatorio, se realizará con lo establecido por el Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación.

En tanto, en su participación en el acto de *TEDxYouth@ColegioAtid*, Aurelio Nuño Mayer indicó que el cambio de México empieza con la transformación educativa, que "debemos hacer todos juntos".

Expresó que se busca que la Reforma Educativa llegue a todos, para que no haya escuelas de primera y de segunda, y expresó que con educación de calidad México estará en condiciones de competir, con los conocimientos del siglo XXI.

En el *Centro Comunitario Maguén David*, Nuño Mayer expuso que la Reforma Educativa, que enfrenta resistencias, avanza a través de cuatro ejes: profesionalización de los maestros, para que hagan su carrera por mérito propio; transformación de las escuelas, en organización e infraestructura; sustitución del Modelo Educativo, y equidad e inclusión, para que los cambios lleguen a todos.

El secretario de Educación Pública explicó que con la transformación educativa se avanza para tener mejores maestros; dejar a un lado la venta y herencia de

plazas, y que el ingreso y promoción en el servicio profesional docente sea a través del mérito.

Nuño Mayer comentó que se busca dejar atrás la escuela burocrática y autoritaria, y que con la Reforma Educativa se reorganizan las escuelas para darles mayor autonomía de gestión además de que se mejora la infraestructura de más de 33 mil planteles, con una inversión de 50 mil millones de pesos.

Abundó que se transforma el modelo pedagógico, para enseñar para la libertad y la creatividad, a fin de que los niños aprendan a aprender, con énfasis en las habilidades socioemocionales.

Asimismo, señaló que se avanza en la equidad e inclusión, para que las becas lleguen a quienes más lo necesitan, y las escuelas estén en las mismas condiciones.

Aurelio Nuño Mayer comentó que desde que inició como secretario de Educación, recorre el país para conocer las condiciones de escuelas y maestros, quienes viven y sufren con sus alumnos, e invierten de su tiempo para preparar clases y capacitarse.

Ser maestro, señaló, es vocación de vida.

---000---